


新型コロナウイルス
感染拡大への対応

皆さま、こんにちは。

ライオンズクラブ国際協会３３０―Ａ地区 ガバナー 伊賀保夫で

御座います。

今回のコロナウイルスに罹患された皆様、並びにコロナウイルス

の影響で仕事に多大な影響を受けられている皆さまにお見舞いを

申し上げます。

ライオンズクラブ国際協会と致しましても、シンガポール国際大

会並びに複合地区・準地区の年次大会が中止と決まりました。

４月７日に安倍首相より緊急事態宣言を受けて、私たちは地域の

リーダーとして、出来る事から始めて行きましょう。

三密を避ける行動「 密閉・密接・密集」

手洗い・うがい・咳エチケット等の一般感染対策を行う
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メンバーご自身の健康管理・衛生面等に気を付け、慎重に行動すれば、必ず感染拡大にストップがかけられます。

皆さんの力で、「東京・日本・世界市民」を新型コロナウイルスから守りましょう。

We Serve

キャビネット幹事 Ｌ上野繁幸

メンバーの皆様ご家族の皆様、体調には十分に気を付けて、仕事も頑
張っていきましょう。

キャビネット会計 Ｌ阿部かな子

330-A 地区の皆様、大変な時期であると思います。 今こそ「団結」の時。
ライオンズクラブ・皆さんの気持ちが一致団結し、後世に伝えられる
よう皆様の力が必要な時です。

「動かない」これも一つの選択で有ると思います。
自分の大切な「家族・人」を守るために行動をお願い致します。

330-A 地区 ガバナー Ｌ伊賀保夫

皆さん頑張りましょう
We Serve

発熱等の風邪の症状がある場合は、休暇・外出の自粛

各クラブのリーダーに於いても、理事会・例会の運営を

　　　　　　　　　　　　　リモート・テレワークで行う

ＥメールやＳＮＳを活用した新しい形の工夫を見出す

食料品・生活雑貨の買占め行動の自粛

過去２週間のご自身の行動（いつ、どこで、誰と会った）の記録を行う

外出自粛を受け、キャビネットに於いても各委員会・セミナーの中止・延期
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ライオンズクラブ国際協 330-A 地区

次期ガバナー及び第 1・第 2 副地区ガバナー立候補者
所信表明

次期ガバナー候補

進藤義夫
10R2Z 東京世田谷 LC

第 1 副地区ガバナー候補

中井正力
l lRlZ 東京新宿 LC

令和 2 年 3 月 26 日於 AP 西新宿会議室
選挙管理委員会マーケティング・コミュニケーション IT 委員会

第 2 副地区ガバナー候補

増田正明
13R2Z 東京田無 LC



次期ガバナー候補

進藤 義夫
IOR2Z 東京世田谷 LC

みなさん、こんにちは。10R2Z 東京世田谷 LC 所属、L 進藤義夫でございます。
私は、入会以来 11 年間、また副地区ガバナーとしてとくにこの 2 年間毎年 50 を超えるクラブの例会やアクティビティ

に参加させていただきました。各クラブが地道に素晴らしいアクティビティを実践されているのを拝見させていただくと

ともに、お会いしたメンバーの皆様から多くの本音のご意見をいただきました。現在、全世界的にコロナウイルス感染拡

大で大変な局面を迎えております。そこで、今回地区ガバナーとしてご信任いただきましたら、まず、緊急対策として、

コロナウイルスによる退会を防ぐために、地区費・地区大会費の減免を行います。今回の年次大会での承認が必要ですが、

来期に限り約 1000 万円をめどに、各クラブのメンバーの皆様の四半期、すなわち 7 月から 9 月までの地区費・地区大会

費を免除することで、キャビネットから各クラブに対して退会防止のための強いメッセージをお送りします。

その上で、「傾聴と対話」をガバナーズテーマとして掲げ、キャビネットが各クラブを支えて行くために 3 つの柱に則り、

運営する所存です。

1 つ目！各クラブを支え、クラブが元気になる仕組みづくりを行います。

クラブの抱えている課題を把握するためにも、クラブの抱えている問題やご意見を伺うチーム、その名も「ご意見伺い隊」

を組織します。「ご意見伺い隊」はクラブの例会やアクティビティに参加するなどして、クラブやメンバーの意見を伺い、

ガバナーやキャビネットに伝えてもらいます。このスキルは本来ゾーンチェアパーソンに求められるスキルですから、「ご

意見伺い隊」は将来のゾーンチェアパーソン候補の人材プールとなりえると思います。

2 つ目！アクティビティによるクラブ活性化を行います。

アクティビティによるクラブ活性化こそが会員増強の原動力です。お互いの行っているよきアクティビティを内外に伝え

るため、アクティビティ・コンペティションを実施します。「新規アクティビティ」「合同アクティビティ」「継続アクティ

ビティ」の 3 部門でコンペティションを実施し、よきアクティビティのアイデアを共有します。このアクティビティの

PR が会員増強に繋がってまいります。

3 つ目！リジョン・ゾーンの壁を越えた交流を進めます。

例会訪問や他クラブヘのアクティビティ参加を奨励して、クラブの壁・ゾーンやリジョンの壁、さらには地区の壁を超え

た交流を実践します。これこそがメルビンジョーンズの目指した形でもあり、クラブや地区の活性化に繋がるからです。

以上の緊急対策と 3 つの柱に則り、私、L 進藤義夫はメンバーの皆様と共に一歩一歩前進できますよう全身全霊をかけて

努めさせていただく所存でございます。

皆様、なにとぞ私、L 進藤義夫をご信任いただけますようよろしくお願い申し上げます。



第 1 副地区ガバナー候補

中井 正力
11R1Z 東京新宿 LC

私は、2006 年 10 月に東京新宿ライオンズクラブに入会を認められました。以来 15 年に亘り、自クラブの会員数確保・
向上と例会およびアクティビティの活性化に向けて努力を重ねて参りました。
今般は、クラブの総意により 330-A 地区第一副地区ガバナー候補に推挙され、謹んでここに所信を表明させて頂きます。
ライオンズクラブの素晴らしさの第一は、‘‘ 出会い '’ です。
多くのことを周りの方々から教えて頂き、今日の自分があると日頃より考えてきた私にとって、ライオンズクラブの
尊敬できるメンバーとの出会いは生き方が変わる程に、私に大きな成長を与えて下さいました。
その感謝の気持ちをもって、以下の方針により 330-A 地区の発展に誠実に努めて参りたいと存じます。
◆ 表明その 1 ◆

「大震災に備え減災への意識拡大に向けて活動強化」
全国の被災地に向けての支援活動は、もとよりライオンズクラブの奉仕活動の主力を成すものです。しかしながら、
災害発生後である支援活動には、その限界もあります。被災地に充分な応援・援助が出来ているとは言えないことも
あります。私共 330-A 地区では、東京直下型地震の発生確率が向う 30 年の間に 70％と報道されています。
330-A 地区の喫緊の活動テーマは、災害地支援活動もさることながら当地の「減災」に向けて備えていく活動ではな
いでしょうか。
もし仮に、東京に直下型の大地震が発生し、被災が拡大しようものなら復旧には莫大な労力と費用が必要になるでしょ
う。私たちの力の及ぶところではないことは自明です。大地震発生時には、いかに被災の程度を低く押さえることが
出来ないかを考え・備える行動こそが活動の選択肢として重要なのではないでしょうか。「減災」に向けての啓蒙・啓
発活動が、330-A 地区の各所で地域に即応した対策として展開されることが肝要であると考えます。
◆ 表明その 2 ◆

「会員増強の重要性を強く主張し、組織の拡大に向け実践する」
ライオンズクラブの奉仕活動の社会的評価を高め認知度を更に広げて行くには、マンパワーの質と量を向上させるこ
とが必須です。我々の奉仕活動の数々は、社会の人々に「心の恵み」を与え、行政では成し得ない世間の歪みを矯正
することに役立っています。「ライオンズクラブの活動拡大」は、「社会の幸せを拡大」させることになり、会員数を
増して行くことは私共にとって崇高な使命であります。
ただ昨今、会員数だけを捉えて、その資質を議論しない点は、気になるところです。望まれる会員とはどこまでも「奉
仕の活動主体になるマンパワーとしての役割を担える会員」であって欲しいものです。マンパワーに繋がらない「数」
だけの会貝数増加奨励思想は、組織の将来を危うくするものと考えます。何の為に同志を増強（会員増強）するのか
を真摯に考え、奉仕の力を増す為の会員拡充に努めたい！ ！
◆ 表明その 3 ◆

「リジョン・ゾーン・クラブ間の連帯・連携強化を図りアクティビティの更なる充実を目指したい」
私はこれまでに多くのクラブを訪問させて頂き、貴重なアクティビティを勉強させて頂きました。楽しい例会の運営、
更に実り多きアクティビティの拡充を進めるための合同例会や合同アクティビティの開催を一層推進して頂けますよ
う、精一杯それに向けたお手伝いをさせて頂きたいと思います。



第 2 副地区ガバナー候補

増田 正明
13R2Z 東京田無 LC

新型コロナウィルスの感染拡大によって、多大な損失を被ったメンバーも多くいらっしゃると思います。こ
の場をお借りしまして、心中よりお見舞い中し上げます。又、地域で活動されておりますメンバーの皆様方、
L 字の誇りをもって、団結して立ち向かっていく時です。頑張りましょう。
この度、2020 年～ 2021 年度、330-A 地区第 2 副地区ガバナーに立候補させて頂きます 13R2Z 東京田無ラ
イオンズクラブ所属 L 増田正明です。
私は、入会 3 年目に鈴木キャビネットの副幹事、4 年目に塩月キャビネットの事務局長。2 年間ですがキャ
ビネット運営について大いに勉強させて頂きました。
昨年 1 月、シカゴの国際本部で開催された「LCI スタディツアー」（4 日間）に参加。そして昨年 3 月、日本
ライオンズ主催「次世代リーダーシップセミナー」（3 日間）に参加し、世界及び日本のライオンズの現況と
今後について勉強してまいりました。延べ 7 日間の研修で感じた事は、世界ライオンズも日本ライオンズも
100 年を機に、教育、組織、奉仕について、新たな方針を打ち出してきております。しかし、その内容が各
クラブのメンバー迄伝わっていないのが現状ではないでしょうか。変化には、時間をかけて解りやすく説明
する必要があります。
私は、メンバー 1 人 1 人が誇りを持って輝ける、各クラブが輝ける。そしてその輝きを多くの皆様に知って
頂ける。そのお手伝いをするのがキャビネットだと思います。したがって、私は「輝け L 字の誇り」をテーマに、
日々精進する所存です。

330-A 地区・各クラブの発展、そして会員増強の為に、4 つの方針を掲げます。

１）一般の地域の方々向けの広報活動の強化
　　 各クラブの皆様方の素晴らしいアクティビティを一般の地域の方々に広く知って頂くために、キャビネッ

トが、SNS を駆使して、広報活動のお手伝いをしたいと思います。

２） 新しい交流会の設立
　　リジョンを超えた新しい交流会の設立で、会員増強に繋げたいと思います。

３）各クラブの現状と変化への対応
　　 創設 100 年の改革を念頭に、各クラブの現状にキャビネットは真摯に寄り添い、そして各クラブの発展

の為に協力したいと思います。

４）自然災害、緊急時の対応
　     これから起こるであろう自然災害時に備えるべく、皆様方のお知恵をお借りして緊急時の対応組織を造

る事が急務だと思います。

以上、4 つの方針を掲げます。
今回、皆様方よりご信任頂ければ、ガバナーチームの一員として、次期ガバナーの方針のもと、第一副地区
ガバナー共々、研鑽はもとよりガバナーをお支えする所存です。
330-A 地区・各クラブの発展の為に誠心誠意努力致します。メンバーの皆様、どうぞ宜しくお願い申し上げ
ます。



ライオンズクラブ国際協会 330-A 地区

次期ガバナー及び第 1・第 2 副地区ガバナー立候補者

座 談 会

次
期
ガ
バ
ナ
ー
候
補　

Ｌ
進
藤
義
夫

Ｑ
１：

 

「
ご
意
見
伺
い
隊
」
は
、
キ
ャ
ビ
ネ
ッ
ト
で
委
員
会
を
作
っ
て
組
織

す
る
の
で
す
か
？

⇒
 

「
ご
意
見
伺
い
隊
」
は
、
既
存
の
委
員
会
と
別
の
組
織
と
考
え
て
お
り
、

他
の
委
員
会
に
所
属
さ
れ
て
い
て
も
、
ま
た
は
ク
ラ
ブ
役
員
を
し
て
い
て
も

兼
任
が
出
来
る
組
織
を
考
え
て
い
る
。
基
本
的
に
希
望
者
は
何
方
で
も
出
来

ま
す
。
参
加
も
期
の
始
め
か
ら
で
も
無
く
、
途
中
か
ら
で
も
参
加
で
き
る
よ

う
に
し
た
い
。「
ご
意
見
伺
い
隊
」
の
バ
ッ
チ
を
付
け
て
例
会
や
ア
ク
テ
ィ

ビ
テ
ィ
に
参
加
し
、
ひ
た
す
ら
ご
意
見
を
伺
う
形
に
し
た
い
。
例
え
ば
キ
ャ

ビ
ネ
ッ
ト
の
役
職
が
別
に
有
っ
て
も
、
そ
の
日
は
「
ご
意
見
伺
い
隊
」
と
し

て
お
話
を
聞
く
と
い
う
ル
ー
ル
を
考
え
て
い
る
。

Ｑ
２：

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
で
会
議
や
集
ま
り
に
制
限
の
可
能
性
が
あ
る
。

そ
の
対
応
策
は
考
え
て
い
る
の
か
？

⇒

通
常
通
り
ガ
バ
ナ
ー
公
式
訪
問
が
開
け
る
か
ど
う
か
。

１
０
０
名
を
超
え
る
集
ま
り
が
９
～ 

10
月
に
開
催
さ
れ
る
か
今
時
点
で
は
判

ら
な
い
。
９
～
10
月
だ
け
で
は
無
く
、
長
め
の
期
間
で
す
べ
て
の
ゾ
ー
ン
毎

を
回
る
。
若
し
く
は
も
っ
と
少
な
い
単
位
で
集
ま
り
公
式
訪
間
を
行
う
こ
と

が
あ
る
と
考
え
て
い
る
。

第
1
副
地
区
ガ
バ
ナ
ー
候
補　

Ｌ
中
井
正
力

Ｑ
１：

会
員
の
質
の
向
上
を
述
べ
ら
れ
て
い
ま
し
た
。
家
族
会
員
の
扱
い
は

ど
の
よ
う
に
考
え
ら
れ
て
い
る
の
か
？

⇒

家
族
会
員
の
制
度
に
付
い
て
反
対
は
し
て
い
な
い
。
現
状
の
家
族
会
員
の

募
集
経
過
が
各
ク
ラ
ブ
と
し
て
家
族
会
員
に
ど
の
よ
う
な
奉
仕
活
動
を
要
請

す
る
の
か
が
、
御
座
な
り
に
な
っ
て
い
る
傾
向
に
有
る
。
家
族
会
員
の
活
動
領

域
が
狭
く
な
り
形
だ
け
の
家
族
会
員
に
な
っ
て
い
る
状
況
を
危
惧
し
て
い
る
。

意
欲
の
あ
る
若
手
や
経
験
豊
富
な
青
年
・
壮
年
層
の
方
々
が
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク

ラ
ブ
に
入
会
し
て
頂
く
方
が
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
の
組
織
強
化
に
な
る
と
考

え
て
い
る
。

Ｑ
２：

ゾ
ー
ン
・
チ
ェ
ア
パ
ー
ソ
ン
の
強
化
を
す
る
為
の
具
体
的
な
ビ
ジ
ョ

ン
は
？

⇒

ゾ
ー
ン
・
チ
ェ
ア
パ
ー
ソ
ン
の
役
割
は
重
要
で
あ
る
。
各
リ
ジ
ョ
ン
・
ゾ
ー
ン



地区ガバナー及び第１・第２副地区ガバナー候補者へのご質問に対する回答

Ｑ
２：

地
区
ガ
バ
ナ
ー
と
し
て
一
番
大

事
な
こ
と
は
何
だ
と
思
い
ま
す
か
？

⇒

所
信
表
明
に
挙
げ
た
「
4
つ
の
方
針
」

に
基
づ
い
た
自
分
の
信
念
を
貫
く
こ
と

で
あ
る
。

全
員
（
ガ
バ
ナ
ー
チ
ー
ム
）
へ
質
問

Ｑ
１：

ガ
バ
ナ
ー
チ
ー
ム
と
し
て
、

ゾ
ー
ン
・
チ
ェ
ア
パ
ー
ソ
ン
の
育
成
・

強
化
の
つ
な
が
り
・
か
か
わ
り
に
つ
い

て
、
ど
う
考
え
て
い
る
か
。

次
期
ガ
バ
ナ
ー
候
補　

Ｌ
進
藤
義
夫

⇒

国
際
協
会
は
既
に
ゾ
ー
ン
・
チ
ェ
ア

パ
ー
ソ
ン
の
ロ
ー
テ
ー
シ
ョ
ン
を
廃
止

し
、
ガ
バ
ナ
ー
が
選
ん
で
良
い
と
な
っ

て
い
ま
す
が
、
35
ゾ
ー
ン
全
て
に
於
い

て
ゾ
ー
ン
・
チ
ェ
ア
パ
ー
ソ
ン
を
選
ぶ

こ
と
は
難
し
い
状
況
で
あ
る
。
ゾ
ー
ン
・

チ
ェ
ア
パ
ー
ソ
ン
に
な
る
資
格
を
持
っ

て
い
る
だ
け
で
は
無
く
、「
ご
意
見
伺

い
隊
」
の
よ
う
に
各
ク
ラ
ブ
・
メ
ン
バ
ー

の
ご
意
見
を
聞
き
キ
ャ
ビ
ネ
ッ
ト
に
報

告
が
出
来
る
流
れ
が
重
要
で
あ
る
。
聞

く
と
い
う
力
を
培
っ
て
頂
き
た
い
。

中
井
Ｌ
や
増
田
Ｌ
が
ガ
バ
ナ
ー
に
な
ら

れ
た
際
に
は
「
ご
意
見
伺
い
隊
」
の
人

材
を
活
用
し
て
頂
き
ゾ
ー
ン
・
チ
ェ
ア

パ
ー
ソ
ン
と
し
て
的
確
な
方
を
選
ん
で

頂
け
れ
ば
と
期
待
し
て
い
ま
す
。

第
1
副
地
区
ガ
バ
ナ
ー
候
補 

Ｌ
中
井
正
力

⇒

ゾ
ー
ン
・
チ
ェ
ア
パ
ー
ソ
ン
を
経
験

す
る
こ
と
は
３
３
０
ー
Ａ 

地
区
ガ
バ

ナ
ー
の
切
符
を
頂
い
た
事
に
な
る
。
ラ

イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
に
貢
献
・
愛
し
て
い

る
と
い
う
気
持
ち
の
深
い
方
が
ゾ
ー

ン
・
チ
ェ
ア
パ
ー
ソ
ン
に
な
っ
て
頂

き
た
い
。
諮
問
委
員
会
の
運
営
の
仕

方
・
そ
の
方
の
オ
リ
ジ
ナ
リ
テ
ィ
を
生

か
し
、
自
ク
ラ
ブ
だ
け
で
は
な
く
他
の

ク
ラ
ブ
に
目
を
向
け
て
、
ゾ
ー
ン
・
リ

ジ
ョ
ン
の
為
に
仕
事
を
し
て
頂
く
姿
勢

を
持
っ
た
方
が
ゾ
ー
ン
・
チ
ェ
ア
パ
ー

ソ
ン
に
な
っ
て
頂
き
た
い
。
人
材
発
掘

に
付
い
て
は
皆
様
か
ら
手
を
挙
げ
て
頂

き
一
緒
に
仕
事
を
や
ろ
う
で
は
な
い
か

と
い
う
方
を
発
掘
で
き
れ
ば
こ
ん
な
に

嬉
し
い
こ
と
は
な
い
の
で
は
な
い
か
と

思
い
ま
す
。

第
2
副
地
区
ガ
バ
ナ
ー
候
補 

Ｌ
増
田
正
明

⇒

今
期
Ｇ
Ｌ
Ｔ
地
区
副
コ
ー
デ
ィ
ネ
ー

タ
ー
を
拝
命
お
り
、
今
期
2
回
ゾ
ー

ン
・
チ
ェ
ア
パ
ー
ソ
ン
の
会
議
を
行
い

ま
し
た
が
、
ゾ
ー
ン
・
チ
ェ
ア
パ
ー
ソ

ン
の
格
差
が
あ
り
す
ぎ
る
と
感
じ
て
い

る
。
勉
強
会
は
期
の
始
ま
る
６
月
か
ら

行
い
ま
す
が
、
前
の
期
の
1
月
位
か
ら

始
め
れ
ば
も
っ
と
皆
様
の
レ
ベ
ル
ア
ッ

プ
が
出
来
る
の
で
は
な
い
か
と
考
え
て

い
る
。

で
次
年
度
の
ゾ
ー
ン
・
チ
ェ
ア
パ
ー
ソ

ン
の
ロ
ー
テ
ー
シ
ョ
ン
化
と
な
っ
て
お

り
、
キ
ャ
ビ
ネ
ッ
ト
で
任
命
す
る
こ
と

が
難
し
い
状
況
で
あ
る
。
ガ
バ
ナ
ー
公

式
訪
問
時
に
人
材
の
発
掘
や
各
ク
ラ
ブ

の
先
輩
方
か
ら
ご
意
見
を
頂
戴
し
、
ど

の
方
が
意
欲
を
も
っ
て
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク

ラ
ブ
の
組
織
形
成
に
努
め
て
頂
け
る
か

を
一
年
前
か
ら
探
っ
て
い
き
た
い
。
も

し
、
ゾ
ー
ン
・
チ
ェ
ア
パ
ー
ソ
ン
の
ロ
ー

テ
ー
シ
ョ
ン
が
有
る
の
で
あ
れ
ば
、
ク

ラ
ブ
会
長
・
幹
事
と
話
し
合
い
を
も
ち

出
来
る
事
な
ら
此
方
の
意
向
に
沿
う
人

材
を
挙
げ
て
頂
く
な
ど
総
合
的
に
良
い

方
向
に
向
か
う
方
針
を
打
ち
出
し
た
い
。

第
2
副
地
区
ガ
バ
ナ
ー
候
補 

Ｌ
増
田
正
明

Ｑ
１：

リ
ジ
ョ
ン
を
超
え
た
新
た
な
交

流
会
の
開
催
へ
向
け
具
体
的
な
ビ
ジ
ョ
ン

は
？

⇒

12
～
14 

リ
ジ
ョ
ン
内
で
「
多
摩
地

区
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
交
流
会
」
を

２
０
１
８ 

年
2
月
に
発
足
し
、
過
去
３

回
交
流
会
を
開
催
し
毎
回
２
０
０
名
弱

の
メ
ン
バ
ー
が
集
ま
り
勉
強
会
・
懇
親

会
を
行
っ
た
。
都
内
も
４
リ
ジ
ョ
ン
程
度

に
分
け
て
、
リ
ジ
ョ
ン
を
超
え
た
交
流
が

出
来
れ
ば
と
考
え
て
い
る
。
最
終
的
に
会

員
増
強
が
出
来
れ
ば
と
考
え
て
い
る
。

「東京昭島ＬＣ　関 飛雄一Ｌより、地区ガバナー立候補者　進藤 義夫Ｌへの質問」

コロナウイルス拡散抑止の対策として会議や集まりは巷で web 会議が推奨されています。

パソコンやスマホを使って遠隔での会議参加が可能となり、移動中の感染リスク低減やお仕事の負荷軽減にも繋がります。

現在では ZOOM と呼ばれる Web 会議機能が注目されております。

幹事団定例会や委員会など Web 会議の活用についてご意見をお聞かせください。

「地区ガバナー立候補者 進藤 義夫 L より回答」

新型コロナウイルスの流行にともない、各クラブの理事会や例会を始め多くの会合が軒並み中止となっています。

Web 会議を開催することで各種会合が開けるようになることは間違いありません。

キャビネットとしては各クラブでも WEB 会議を活用できるよう、キャビネット自身が率先して Web 会議を推進していく予定です。

ZOOM はキャビネット会議が開けるくらいまでのある程度大人数でも対応可能なよいアプリではありますがセキュリティの問題も

あり、誰かが有料でアカウントを所持する必要があります。

場合によってはキャビネット自体が有料の ZOOM アカウントを持つことも検討したいと思います。

また、幹事団の定例会や委員会などある程度少人数の場合にはもっと簡単に対応できる LINE 電話などの活用も推奨していきたいと

考えています。



「桜」植樹

古メガネ回収寄贈活動の件

7R3Z 東京石泉 LC

5R2Z 東京江戸川東 LC

3/16

3/25

ク
ラ
ブ
ア
ク
テ
ィ
ビ
テ
ィ
報
告

●
奉
仕
活
動
の
原
点
で
あ
る
ク
ラ
ブ
ア
ク
テ
ィ
ビ
テ
ィ
を
ご
紹
介
致
し
ま
す
。

　

魅
力
あ
る
こ
れ
ら
の
ク
ラ
ブ
ア
ク
テ
ィ
ビ
テ
ィ
は
我
々
ラ
イ
オ
ン
ズ
メ
ン
バ

　

ー
の
誇
り
で
す
。

当クラブ 20 周年を記念して、平成 9 年

から始まった石神井川両岸への桜の植樹

は、今年で 147 本目を数えました。

3 月 16 日（月）、小西將雄練馬区副区長

と藤井たかし区議会議員に来ていただき、

区立石神井小学校付近の石神井川緑道に

本年度の植樹を行いました。

早く大きくなって、立派な花を咲かせて

おくれ。

会長 L 曽我 幸弘

幹事 L 山崎 史郎

3 月第 1 例会・理事会時に各メンバーに古メガネ回収を呼び

かけました。

3月第2例会時に70本の古メガネを集めることができました。

集まった古メガネは㈲シーサイドビジョンを通じてライオン

ズクラブ リサイクルセンターへ送付させていただきます。

東京江戸川東 LC 幹事 L 板東誠



コロナに負けず献血奉仕活動！

12R2Z 東京稲城多摩 LC

4/11

東京稲城多摩 LC では、日本赤十字社の立川

事業所より「コロナ全盛期で血液が足りな

い！」との依頼を受け、有志にて多摩セン

ターで献血奉仕活動を実施しました。

国からの不要不急の外出を避けるようにと

の依頼の中で、人通りも疎らでしたが、ダ

イレクトはがきや日赤より開催メールによ

り、多くの人が集まってくれました。

メンバーもマスク・手洗い・間隔を取りな

がらの奉仕活動で結果は下記の通りでした。

受付者数 60 名 採血者数 58 名

 【内訳】200m 4 名  400ml 54 名

東京稲城多摩 LC 広報委員長 L 伊藤 雅行

古メガネを回収！～眼鏡リサイクル・プログラム

3R3Z 東京赤坂 LC

4/1

連日、感染者が増えている新型コロナウイル

スが早く収束するよう心から願います！！

昨年から集めた中古メガネを点検し、403

個をオーストラリア・ブリスベンのリサイ

クルセンターへ送るために箱詰めしました。

メガネは、医療法人社団南青山アイクリニッ

ク理事長戸田郁子様、及び医療法人社団ラ

イト理事長荒井宏幸様から山田浩雅 L を通

じて寄贈されたものです。

WHO の推定では、未だ 1 億 2000 万人の

人々が矯正できずに視力が損なわれている

そうです。 ライオンズクラブが国際的に取

り組んでいる「眼鏡リサイクル・プログラム」

に協力することで一人でも多くの人に希望

が届くよう願います。

東京赤坂 LC 幹事 L 大和田尚子



キ
ャ
ビ
ネ
ッ
ト
関
連
報
告

春・夏派遣生オリエンテーション開講式　２月１５日　 YCE 委員会

WEB（ZOOM）会議で委員会を開催　4 月 17 日 マーケティング・コミュニケーション・IT 委員会

2 月 15 日（土）キャビネット事務局におい

て 2020 年春・夏派遣生のオリエンテーショ

ンが開講された。 春期タイ 3 名 夏期ヨー

ロッパ 3 名・アメリカ 4 名が派遣される予

定です。

伊賀ガバナー、スポンサークラブ、派遣生

が参加され開講式が行われました。

しかし新型コロナウイルス問題においてタ

イ両国との話し合いにより、春期プログラ

ムが中止となってしまいました。

派遣生は元より、各関係者の皆様方には非

常に残念でしたが安全安心を期しての決断、

ご理解いただけますようご報告いたします。

YCE 委員会 副委員長 L 高橋長生

2020 年 4 月 7 日に新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、

改正特別措置法に基づく緊急事態宣言を「東京、神奈川、埼玉、

千葉、大阪、兵庫、福岡」の 7 都府県を対象区域に発令し、そ

の後 4 月 16 日に全国へと拡大された。

伊賀ガバナーから 330-A 地区ホームページを通じて「緊急メッ

セージ 新型コロナウイルス感染拡大への対応」(YOUTUBE に

て発信 ) の中で提言された

①「外出自粛を受け、キャビネットに於いても各委員会・セミナー

の中止・延期」

②「各クラブのリーダーに於いても、理事会・例会の運営をリモー

ト・テレワークで行う」

上記を実践する為に「マーケティング・コミュニケーション・

IT 委員会」では WEB（ZOOM）会議を開催した。

参加人数 12 名と通常の委員会と変わりない出席数で、画面越

しに久しぶりに見るメンバーにある意味懐かしさを覚えた。

三密を避ける為に集まっての話し合いは難しい状況ですが、IT

ツールを使用する事で現状を打破出来る事は可能です。

ある意味、「マーケティング・コミュニケーション・IT 委員会」

がメンバーに周知する事が当委員会の使命と考えています。

今回使用した「ZOOM」の手順書を作成致しましたので、参考

にして頂ければ幸いです。

PDF：2020.4.18.Zoom 手順書：マーケティング・コミュニケー

ション・IT 委員会

http://330a.jp/wp-content/uploads/2020/04/46eecd6ca

9e9d1e8708f0ce600e59ed0.pdf

マーケティング・コミュニケーション・IT 委員会

副委員長 L 坂本純一

http://330a.jp/wp-content/uploads/2020/04/46eecd6ca9e9d1e8708f0ce600e59ed0.pdf


■ 累計金額 : 8,236,000 円
■ 献金クラブ数：34 クラブ

リードギフト誓約者

メジャーギフト誓約者 リジョン・ゾーン順

L 伊賀保夫
（東京ピース LC）

L 山浦晟暉
（東京新宿 LC）

L 山田春雄
（東京銀座 LC）

330-A 地区 2 月 29 日現在での MJF の現況

L 村木秀之
（東京数寄屋橋 LC）

L 阿久津隆文
（東京赤坂 LC）

L 大石誠
（東京数寄屋橋 LC）

L 今井文彦
（東京巣鴨 LC）

■

L 宇田川直子
（東京中野 LC）

L 田中淳正
（東京中野 LC）

L 原田純子
（東京八王子高尾 LC）

■ 累計金額 : 46,449,400 円
■ 口  　 数 : 431 口

■ 献金者数 : 237 名

330-A 地区 2 月 29 日現在での $100 の現況

L 加藤邦広
（東京横田 LC）

L 石井征二
（東京八王子陵東 LC）

※ 1 名でも $100 寄付に協力されたクラブ

LCIF Report



クラブアクティビティや委員会セミナーの予告、報告は
330-A 地区 HP 右上の投稿欄からお願い致します。
330-A NEWS デジタル版は過去の地区ニュース 7 年分が掲
載されていて他クラブのアクティビティやキャビネット活
動の変化を見ることができます。
HP は「330A で検索」

LIONS CLUBS INTERNATIONAL 330-A LIONS NEWS Vol.5　 発行人：マーケティング ･ コミュニケーション ･IT 委員会委員長 L 吉岡 晋
発行：令和 2 年 4 月　　 20200101　　  　　Copyright 2019-20 330-A Lions Clubs International All Rights Reserved.

新型コロナウイルス感染拡大への対応を伊賀ガバナーより発信（4 月 8 日）して頂いた動画は
再生回数 800 回（4 月 20 日現在）を超えました。
これは、今期発信した動画の中では秀逸の再生回数です。
今後も伊賀ガバナーには奉仕団体のリーダーとして、方向性を照らした強いメッセージの発信
を期待します。
今、日本全国に緊急事態宣言が発令される中で毎日の感染者数の増加に気を取られ、TV のワ
イドショーやネットでは現状批判に明け暮れています。批判だけでは何も解決出来ないのでは
無いでしょうか。
一部のコメンテーターは無責任で過激な発言を繰り返し、社会の連帯を分断しているように感
じます。重責を担い、断腸の思いを抱えての決断など、おそらくしたことはない。そんな人が、
机上の空論で正義を叫んでも、虚しく響くだけです。
このような空気の中、今こそ我がライオンズは奉仕団体としての意義を考え、立ち振る舞うと
きでは無いでしょうか。自宅テレワークでがんばっている皆様、営業自粛で苦しんでいる皆様と、
もう一度奉仕の原点を見つめ直し団結して、この国難を乗り越えて行けたらと心から思います。
明日は何が起きるか不安にかられ混迷する日々が続きますが、気がつくと新緑の季節をむかえ、
やさしい風にゆれるマリーゴールドの花は空に向かいます。なんといっても日本は綺麗な国です。

マーケティング・コミュニケーション・IT 委員会 委員長　L 吉岡 晋

編集後記

表紙：旧国立駅舎の復活
JR 中央線の国立駅のシンボル、三角屋根の
旧駅舎が新しい役目とともに復活しました。
朝夕の交通渋滞の原因だった開かずの踏切
をなくす立体高架工事のため 2006 年解体
後、保存されていました。
解体を惜しむ声と市民からの多くの寄付
が集まって 2018 年に再築工事が始まり、
2020 年 4 月に「国立の魅力発信の役割」と
ともにオープン ( コロナ感染拡大防止のため
5 月 6 日まで休館 ) したのです。
現在、緊急事態宣言等で地域、家庭、学校
そして仕事の制限されることが多々ある状
況ですが、旧国立駅舎のように私たちの日
常生活も必ず「復活の日」がやってまいり
ます。それまで各々が三密・衛生管理など
気を付けて生活していきましょう。
We Serve

（写真・解説：マーケティング・コミュニケー
ション IT 委員会 副委員長 L 赤尾嘉晃）

新型コロナウイルス感染拡大への対応を伊賀ガバナーより発
信（4 月 8 日）して頂いた動画は再生回数 800 回（4 月 20
日現在）を超えました。

これは、今期発信した動画の中では秀逸の再生回数です。

今後も伊賀ガバナーには奉仕団体のリーダーとして、方向性
を照らした強いメッセージの発信を期待します。

今、日本全国に緊急事態宣言が発令される中で毎日の感染者
数の増加に気を取られ、TV のワイドショーやネットでは現
状批判に明け暮れています。批判だけでは何も解決出来ない
のでは無いでしょうか。

一部のコメンテーターは無責任で過激な発言を繰り返し、社
会の連帯を分断しているように感じます。重責を担い、断腸
の思いを抱えての決断など、おそらくしたことはない。そん
な人が、机上の空論で正義を叫んでも、虚しく響くだけです。

このような空気の中、今こそ我がライオンズは奉仕団体とし
ての意義を考え、立ち振る舞うときでは無いでしょうか。

自宅テレワークでがんばっている皆様、営業自粛で苦しんで
いる皆様と、もう一度奉仕の原点を見つめ直し団結して
この国難を乗り越えて行けたらと心から思います。

明日は何が起きるか不安にかられ混迷する日々が続きますが、
気がつくと新緑の季節をむかえ、やさしい風にゆれる
マリーゴールドの花は空に向かいます。

なんといっても日本は綺麗な国です。

マーケティング・コミュニケーション IT 委員会
委員長　L 吉岡 晋

編集後記


